



PULSOPOLÍTICO



ARANCELES, TAMBIÉN, A AUTOS IMPORTADOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A seis días de que concluya la pausa acordada por los presidentes de México y Estados Unidos, Donald Trump confirmó que a partir del 2 de abril, los aranceles de 25 por ciento que impondrá a todo lo que su país importe del nuestro, incluidos los automóviles, semiconductores y productos farmacéuticos, lo que provocó el inmediato anuncio de que el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y los integrantes del Gabinete de Seguridad, estarán hoy en Washington, además de que la Presidenta Claudia Sheinbaum intentará una llamada a la Casa Blanca.

Ebrard propone atenuar ese anuncio dada la gravísima afectación económica al país, en la reunión que sostendrá con el nuevo Jefe de la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos, Jamieson Gree y, los demás, encabezados por Omar García Harfuch y los titulares de la Defensa, Marina, Gobernación, Relaciones Exteriores y FGR se verán con Marco Rubio, Secretario de Estado, para presentarle reportes de lo logrado en seguridad, fentanilo y migración.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Si prevalecían dudas de que el gobierno anterior de México hubiera solicitado al de Estados Unidos de Joe Biden, "hasta en cuatro ocasiones" la extradición de *El Mayo* Zambada, sin que hubiera respuesta, como lo declaró el Fiscal General en la mañanera del martes, nada sabía, tampoco, la defensa del cofundador del Cártel de Sinaloa, reveló Juan Manuel Delgado, su asesor jurídico. **En declaraciones a** **Ciro Gómez Leyva**, aseguró que "hasta el día de ayer —martes— el equipo defensor se enteró de las cuatro órdenes de repatriación solicitadas por el Gobierno de México", y aun cuando el Estado Mexicano no tiene obligación de entrar a la defensa en México de ello, sí de comunicarlo al involucrado, en este caso.

Las iniciativas siguen siendo modificadas en las cámaras del Congreso, como acaba de ocurrir con la que prohibirá reelección y nepotismo, aprobada, sí, pero en vigor hasta 2030, a pesar de que propuso que fuera desde el 2027, "como debió aprobarse", reiteró ayer.

Quienes reaccionaron fueron los **hermanos Monreal**, que por sexenios se turnan diputaciones, senadurías y gubernaturas. Saúl, actual senador y exalcalde de Fresnillo, el municipio más violento del país, desafió: "Si el pueblo de Zacatecas decide que yo participe, así va a ser".

Como "congruencia" con la doctora Sheinbaum, la lideresa de Morena, Luisa María Alcalde, anunció que, en las elecciones locales de este año en Durango y Veracruz, no habrá nepotismo en la postulación de candidatos a alcaldes y que propondrá que estatutariamente se aplique desde 2027 y no en 2030, como lo aprobaron en el Senado.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico